

♂
...nicht
nur für
Jungs



Für das **Bauwerk** solltest du dir zunächst überlegen, welche Form es haben könnte. Lege dir am Boden z. B. ein Vier- oder Fünfeck zurecht. Verbinde die Enden der Papierrollen dann mit Kreppband. Baue nun an den jeweiligen Verbindungsstellen nach oben. Leichter fällt es, wenn ihr zu zweit arbeitet. Mit Querverbindungen kannst du dein Werk stabilisieren. Hast du leichte Tücher, kannst du daraus vielleicht sogar ein Zelt zaubern!

Ein tolles Mittel gegen Langeweile in den Sommerferien!

Bastelspaß

Alte Zeitungen, Holzstäbchen und Malerkreppband, mehr brauchst du nicht um ein tolles Bauwerk oder eine Pop-up-Schale zu basteln. Die Grundanleitung ist für beide Papier-



1. Reiß dir ein kleines Stück Kreppband ab und halte es griffbereit. Rolle mit Hilfe des Holzstäbchens einen großen Bogen Zeitungspapier fest von der Ecke her auf.



2. Bevor das Stäbchen im Papier verschwindet oder wenn du die Zeitung etwa bis zur Hälfte aufgerollt hast, entferne das Holzstäbchen. Das brauchst du wieder für die nächste Rolle!

aus Altpapier

objekte gleich. Mit etwas Übung hast du ganz schnell dein Bastelmaterial selbst hergestellt. Und so einfach geht's:



3. Rolle den Bogen fest bis zum Ende zusammen.



4. Umwickle das Ende des Papiers mit dem bereitliegenden Kreppband. Schon ist die erste Rolle fertig!



♀
...nicht
nur für
Mädels



Fotos: © Susanne Dobner

Für die **Pop-Up-Schale** musst du nun alle Papierrollen flach drücken. Dann wickle diese Papierbänder fest zu einer Schnecke auf. Fixiere den Anfang und das Ende jeweils mit Kreppband, so dass die Schnecke fest zusammenhält. Verwende so viele Papierbänder bis die Schale für deinen Geschmack die richtige Größe hat!